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680 000 €

Nice

Appartement a vendre (06000)

_réSiden_C_eS
immobilier


http://www.residences-immobilier.com
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-appartement-nice-4131163.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-appartement-nice-4131163.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-appartement-nice-4131163.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-appartement-nice-4131163.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-appartement-nice-4131163.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-appartement-nice-4131163.html

résidences
immobilier

Nice nord : proche horloge cessole. En exclusivité : dans une résidence
de standing avec piscine, pool house et 2 gardiens. Spacieux
appartement 4 pieces d'une superficie de 100 m2. En avant dernier
étage, et disposant d'une terrasse d'angle de 38m2, offrant une vue
panoramique sur les collines et la mer. Traversant est/ouest, il se
compose d'une belle entrée, d'un vaste séjour d'angle donnant sur la

terrasse, d'une suite parentale comprenant une grande chambre, un

dressing, une salle de bains avec wc, et également un acces a la

terrasse, une chambre avec de grands placards intégrés, donnant ...

Nice nord : near cessole clock. Exclusive :in a standing residence with swimming
pool, pool house and 2 guardians. Spacious 4-room apartment of 100 m2. On the
penultimate floor, with a 38m?2 comer terrace offering panoramic views of the hills
and sea. With an east/west aspect, it comprises a beautiful entrance hall, a vast
comer living room opening onto the terrace, a master suite comprising a large
bedroom, a dressing room, a bathroom with we, and also access to the terrace, a
bedroom with large built-in cupboards opening onto a balcony, a bedroom currently
used as an office, with a large ...

ASHLEY AND PARKER
4 bd Carnot - 06000 NICE
Contacter I'agence
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